

Ciudad de México a, ____ de _____ de 202__.

AUTORIZACIÓN DE USO DE IMAGEN

COLEGIO NACIONAL DE EDUCACIÓN PROFESIONAL TÉCNICA P R E S E N T E

Por medio de la presente, otorgo autorización al **COLEGIO NACIONAL DE EDUCACIÓN PROFESIONAL TÉCNICA.**, en adelante "**CONALEP**, para la fijación, reproducción, uso y difusión de mi imagen por tiempo ilimitado y de manera gratuita, en campañas, promocionales y demás materiales de apoyo que considere pertinente para la difusión y promoción de **CONALEP**, que se distribuya en el país o en el extranjero por cualquier medio ya sea impreso, electrónico o en proyecciones, video, graficas, textos, filminas y todo el material suplementario de las promociones y campañas, en términos del artículo 87 de la Ley Federal del Derecho de Autor.

En virtud de esta autorización no está permitido comercializar, ni promover productos o servicios de terceros, durante el ejercicio de los derechos otorgados en la presente, ni asociar mi imagen con marcas y/o productos de terceros ajenos al **CONALEP**.

La presente autorización se extiende por triplicado para los fines antes mencionados.

A T E N T A M E N T E

NOMBRE DEL ALUMNO MAYOR DE EDAD

POLITICA DE PRIVACIDAD

El Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica en adelante CONALEP en cumplimiento con lo establecido por la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública Gubernamental, informa de la política de privacidad y manejo de datos personales de este sitio web.

Los datos solicitados en el módulo de contacto o cualquier otro tipo de registro colocado en el sitio Web del CONALEP, únicamente serán utilizados para establecer comunicación con el usuario como respuesta a la petición o comentario realizado.

En caso de que el usuario desee anular la información proporcionada, podrán solicitar la baja a través del correo electrónico contacto@conalep.edu.mx, a los teléfonos 01 (55) 5480 3766, ext. 1999 o 01 (722) 2710800 ext. 1999 o por escrito a la Dirección Corporativa de Tecnologías Aplicadas, ubicada en Calle 16 de Septiembre no. 147 Norte, Col. Lázaro Cárdenas, Metepec, Estado de México, C. P. 52148.

Los comentarios o peticiones serán incluidos exclusivamente para informes estadísticos y dar seguimiento a los avances institucionales, sin permitir identificar al individuo o usuario.

Los servicios y el contenido del Portal CONALEP están protegidos por la Ley de Derechos de Autor y no se pueden copiar, modificar, interpretar, desplegar o vender cualquier contenido que aparezca en o por medio de este sitio web sin la autorización del administrador de contenidos.

El Portal CONALEP se reserva el derecho de modificar las políticas de privacidad, con la finalidad de adaptar nuevos requerimientos legislativos, jurisprudenciales, técnicos o por cualquier otro motivo que permita brindar mejores servicios y contenidos a los usuarios sin contravenir lo establecido en la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública Gubernamental.

Las presentes políticas de privacidad son parte de uso de este sitio web y, en consecuencia, la utilidad que el usuario pudiera tener de los servicios del Portal CONALEP implica haber leído, entendido y aceptado los términos antes expuestos. Si el usuario no estuviera de acuerdo con tales declaraciones, tendrá la opción de no proporcionar ninguna información personal.

El CONALEP no realiza transferencias de sus datos personales a terceros.

Fecha de la actualización a la presente política de privacidad: 13/noviembre/2014